

ACTA N° 1

FECHA: 12 DE MARZO DEL 2018

CONSEJEROS/AS AUSENTES: Walda Cáceres Cortés, Katerin Castillo Pereira, Verónica Villalobos Medalla y Sergio Navarrete Riquelme.

INICIO DE LA REUNIÓN: 15,40 Horas hasta las 17,30 horas.

TEMAS ABORDADOS:

- El Sr. Alcalde da a conocer brevemente las gestiones realizadas en el año 2017. Se mencionó las siguientes actividades: La Fiesta de Navidad, entrega de regalos para niños y niñas y celebración del Año Nuevo en los diferentes Pueblos de la Comuna de Vicuña, con show, artistas invitados, soprano de la Orquesta juvenil del sector de La Antena (La Serena) quien representará a Chile en los EE.UU.

Destacándose por su gran talento artístico musical y de las voces más preciadas de América. (Obteniendo un galardón de alto nivel musical y una beca de estudio en el exterior). Los fuegos artificiales en Vicuña, Nueva Talcuna, Rivadavia donde se acercaron los pobladores para apreciar esta actividad.

Se promueve el turismo en la ciudad de Córdova, (Villa María) reuniéndose con empresario y conversando las distintas alternativas, rutas, destino turístico y las bondades del Valle de Elqui, además mencionó las variadas actividades con el Adulto Mayor y las utilidades de la "Tarjeta de Beneficios" que permite rebajas en negocios y transporte. El Sr. Alcalde recuerda que en Córdova se realiza un encuentro cultural cada dos o tres años, con actividades y es subse de la cultura de la lengua hispana.

En el Carnaval Elquino conoció a Don Rolando Espejo invitándolo a participar en las Fiestas Patrias del 2018, quien ha actuado en Movistar Arena y Enjoy.

Desarrollando el deportes, entretención, música en vivo, para llevar a cabo las actividades del Carnaval Elquino.

- El Sr. Alcalde agradece a Don Ricardo Cifuentes por su ayuda, colaboración y buena disposición para llevar a cabo los proyectos de mejoramiento de caminos, sedes sociales, encauzamiento de quebradas, etc.

- En la actualidad el Sr. Alcalde se reunió con la Intendente Srta. Lucía Pinto Ramírez solicitándole la ayuda para gestionar los proyectos por ejecutar, (sede del Molle y Villa Esperanza de Vicuña).

- Debemos encontrarnos en el mes de abril, a diez días de la Cuenta Pública, oportunidad para preparar y conocer los aspectos más importantes de ella. El diputado Matías Walker será el interlocutor entre el Municipio de Vicuña y la Intendencia, para abordar los Proyectos que quedaron sin ejecutar durante el período presidencial pasado, considerando que 3 proyectos de diez son, relevantes y de gran importancia como el encauzamiento de las grandes quebradas de Nueva Talcuna y Quebrada Leiva.
- Destacó la importancia del films “Una Mujer Fantástica”, por su contenido social-cultural, su guión, trama y el premio Oscar a la mejor película extranjera. Además en la actualidad no se ha resuelto el problema de los transgéneros. El Sr. Alcalde destaca que se avanza en algunos temas y no en otros de carácter de géneros y sociales.
- Reafirma el compromiso con la cultura, buscando diferentes alternativas para que los elquinos/as disfruten del arte en sus diversas dimensiones. Habló sobre el Circo de los Hermanos Maluenda es un evento de las tradiciones circense de la cultura que debe permanecer en el tiempo porque es parte de nuestra cultura nacional.
- Celebración del “Día de la Mujer” en el Parque los Pimiento, destaca la importancia de la fecha y el desarrollo de las actividades, además se resalta el espíritu de 7 mujeres ejemplo de esfuerzo, trabajo, emprendimiento, y su labor como Mujer. Se mencionan algunos errores de coordinación y mayor número de especialista (masajistas, maquilladoras, peluqueras, estilistas, yogas, etc.), por que la demanda fue mayor de la proyectada, se estudiará nuevas alternativas para superar estas dificultades.
- Los Consejeros del COSOC deben asistir a la Cuenta Pública, además Presidentes de las Juntas de Vecinos e Instituciones afines.
- Existe una deuda con los Consejeros del COSOC referida a: Destacar su labor como líderes sociales, mencionar sus nombres en las actividades realizadas por el Municipio, resaltar sus aportes y nexos entre la comunidad y el Municipio, son emisores de cada pueblo y sus aportes en gestionar propuestas y necesidades de las localidades. Se hace un alcance con respecto a Relaciones Públicas, que Don Luis Hernán Vigorena actualice los nombres de los Consejeros que son integrantes del COSOC, los mencione al inicio de los actos de la Ilustre Municipalidad de Vicuña si están presentes. La comunicación será vía WhatsApp, correo electrónico o telefónica para que la información sea más expedita.
- Se resumen los proyectos de pavimentación (carpeta de asfalto) , en la Localidad de El Arenal, falta un tramo porque se debe considerar su alcantarillado. Existe una conexión entre El Arenal y San Isidro – Calingasta y su camino se encuentra asfaltado.

- En relación con los Señores/ras Concejales cuando van a supervisar los trabajos en terreno, desconocen los proyectos, piden informaciones y no hay aportes significativo para solucionar algunos problemas por desconocimiento de ellos, no tienen la capacidad técnica para hacer críticas fundamentadas, deberían contar con pauta de trabajo y/o de evaluación, para optimizar tiempos y soluciones para que se cumpla su cometido funcional. Interrumpen el desarrollo de las reuniones fijadas por sus directivas en algunos Pueblos de la Comuna.
- Las situaciones que se están resolviendo en período corto, debemos estar preparados para no hablar en forma distorsionada, los mensajes tengan un contenido pertinente sin dañar, debemos resaltar a los líderes positivos, ser conscientes que nuestra palabra sea objetiva que favorezca el bien común, social con buenos aportes, que exista una planificación previa y que todo se encauce por la vía del diálogo constructivo.
- Algunos Consejeros pertenecemos a la Mesa de Seguridad Ciudadana, se informa situaciones puntuales referidas a microtráfico de drogas, alcoholismo, etc.
- Existen problemas con la recepción de señal de la radio municipal en los sectores de Varillar y Marquesa, este problema técnico se solucionará en la primera quincena de abril.
- Se comenta que la Calle Ruta E 309 El Molle, vialidad llega con el camino hasta Marquesa, porque es una vía y/o camino alternativo.
- Los Concejeros del COSOC aportan propuestas porque son parte de la comunidad, también viven el problema, tienen conocimiento de ellos en los sectores y pueblos donde viven. El Sr. Alcalde propone contar con un bus para que los Consejeros del COSOC conozcan las grandes obras en terreno, realizadas en nuestra comuna y compartir un almuerzo de camaradería.
- Término de la sesión a las 17, 30 horas.

Kennet I. Carvajal Cortes.

Secretario del COSOC.

